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（事）どうもお忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。 
事務局を担当いたします生活福祉課長菊池です。どうぞよろしくお願いいたします。着座に
て失礼いたします。 
開会の前に本日の配付資料の確認をお願いしたいと思います。 
配布資料といたしましてはまず「次第」、それから資料 1 としまして、右肩上に資料 1 とし
まして、「地域連絡協議会委員一覧、令和 5 年 11 月 7 日現在」、資料 2 としまして「自立支
援センター北寮平面図」、資料 3 としまして、「都営浮間 3 丁目アパート 16 号跡地における
自立支援センター整備に関するお知らせ」の 4 点を配付してございます。以上となります
がご不足等ございませんでしょうか。 
はい。ありがとうございます。 
それでは開会に先立ちまして、 
本協議会会長よりご挨拶いただきます会長よろしくお願いいたします。 
 
（会長）こんばんは。着座にてやらせていただきます。委員の皆さん、こんばんは。本日も
お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。浮間地区自治会連合会会長の三
河でございます。 
どうぞよろしくお願いいたします。本日は自立支援センターの詳細な設計ができましたの
で、その内容を説明、また皆様のご意見などをお聞かせ願いたいと思います。 
なお、事務局にお願いいたします。前回の協議会、5 月でしたので、今回は半年ぶりの開催
となります。 
本題に入る前に、これまでの経緯や決定事項などを確認の意味で、簡単に触れていただきた
いと思います。 
それでは会議を始めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 
 
（事）ありがとうございました。続きまして次第の 2、委員の紹介でございます。 
本日の開催にあたりまして、浮間西町会会長様が、清水様から高木様に代わられましたため、
改めて委員の皆様のご紹介をさせていただきたいと存じます。 
座席の順に従いまして、お名前を読み上げさせていただきます着座のままで結構ですので、
よろしくお願いいたします。 
まず、本会議協議会の会長であります三河様でございます。浮間地区町自治会連合会会長の
三河様でございます。よろしくお願いします。 
 
（事）浮間西町会長・高木様でございます。 
 
（本人）浮間西町会長・高木です。よろしく。 
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（事）浮間東町町会会長・福田様でございます。 
 
（本人）福田でございます。よろしくお願いします。 
 
（事）浮間小ＰＴＡ会長の麻生様は、本日は欠席のご連絡いただいております。よろしくお
願いします。 
 
（事）続きまして浮間小学校学童クラブわくわく代表・稲舩様でございます。 
 
（本人）稲舩です。よろしくお願いします。 
 
（事）建設地隣接マンション居住者となります小俣様でございます。 
 
（本人）本日はよろしくお願いいたします。 
 
（事）北区民生委員・赤羽北地区より木下様でございます。 
 
（本人）こんばんは。木下です。よろしくお願いします。 
 
（事）同じく北区民生委員赤羽北地区より長谷川様でございます。 
 
（本人）長谷川です。よろしく。 
 
（事）区立浮間小学校校長・宮崎様でございます。 
 
（本人）よろしくお願いします。 
 
（事）東京都福祉局生活福祉部長・中川様でございます。 
 
（本人）中川です。よろしくお願いします。 
 
（事）特別区人事・厚生事務組合厚生部長・小山田様でございます。 
 
（本人）小山田です。どうぞよろしくお願いいたします。 
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（事）最後になりますが、本協議会副会長となります北区福祉部長・村野でございます。 
（本人）村野でございます。よろしくお願いします。 
 
（事）ありがとうございます。続きまして事務局の職員を紹介させていただきたいと存じま
す。まず始めに東京都福祉局からお願いいたします。 
（都）都市局生活福祉部事業調整担当課長の有原です。同じく自立支援担当課長代理の藤井
と申します。よろしく。同じく自立支援担当、東江と申します。よろしくお願いいたします。 
（事）続きまして、特別区人事厚生事務組合からお願いいたします。 
（特人厚）特別区人事・厚生事務組合厚生部自立支援課長の入野と申します。どうぞよろし
くお願いいたします。同じく自立支援課の柳沼、鴨下と申します。よろしくお願いします。 
 
（事）では続きまして北区役所からでございます。 

改めて皆さんこんばんは。北部地域保護担当長・落合でございます。よろしくお願いいた
します。 

生活福祉課庶務計画係長の大熊と申します。どうぞよろしくお願いします。 
最後になります生活福祉課長・菊池です。どうぞよろしくお願いします。 
事務局は以上となります。よろしくお願いいたします。 
 
（事）それでは次第の 3 議事に入らせていただきます。なお、ここから本来であれば、三河
会長に議事の進行をお願いするところですが、これまでに引き続き今回も事務局側で執り
行い、必要に応じて会長と協議する形で進めたいと存じますがよろしいでしょうか。 
はい。ありがとうございます。 
 
（事）それでは事務局にて議事の進行を務めさせていただきます。どうぞよろしくお願いい
たします。 
では、議事に入らせていただきたいと思いますが、先ほど会長のご挨拶の中で、半年ぶりの
開催ということで本題に入る前にこれまでの経緯、決定事項などに簡単に触れていただき
たいというお話がありましたので、前回までの協議会の経過につきまして、事務局から簡単
にご説明させていただきます。お手元に資料の 3「都営浮間 3 丁目アパート 16 号跡地にお
ける自立支援センター整備に関するお知らせ」と書かれたものをご用意いただければと思
います。 
こちらの資料の記載にあります通り施設の円滑な設置及び管理運営のため、地域の方々と
関係機関との連絡協議の場となることを目的としている本協議会でございますが、第 1 回
目は、本年 3 月 11 日に開催されております。このときは自立支援センター建設に伴う基本
設計の案について、特に小学校側と反対側の出入口の設置検討や、小学校の登下校時間帯の
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懸念点、隣接住居のプライバシー保護などのご意見、ご議論いただきまして、次回までの宿
題という形で残されておりました。 
続いて、資料の裏面になりますが、第 2 回が、5 月 19 日に開催されてございまして、1 回
目のその宿題にお答えする形で、小学校と反対側の出入口を設置する。隣接地との間に設置
されているフェンスにも、目隠しを取りつける。といった新たな設置案が提示されまして、
改めてご意見を伺い、ご承認いただくといった場となってございます。また、このときの最
後に、次回、今回の第 3 回目になりますが、夏頃になるかと、ご案内しておりましたが、東
京都様から大分良い案が示されると思うんですけれども、詳細設計案の完成に少々時間を
要した関係で、本日の開催となってございます。 
事務局からも改めまして、本日も活発なご意見をいただきますようどうぞよろしくお願い
いたします。これまでの経過につきましては雑駁ですが以上となりますが、本日の議題に移
らさせていただいてよろしいでしょうか。何かご質問ありますでしょうか。 
 
（特人厚）すみません。はい。特別区人事・厚生事務組合の入野です。はい。特別区人事・
厚生事務組合からもう 1 点ご報告させていただきたいと思っているのですがよろしいでし
ょうか。 
 
（事）はいお願いいたします。 
 
（特人厚）ご報告になりますが、平成 27 年に生活困窮者自立支援法が施行されたことや、
路上生活者の減少、自立支援センターの利用者の変化などから、路上生活者対策事業の見直
しを行って参りました。当然、今回のような住民説明会や各ブロックで行われている協議会
でお伺いした意見は、この見直しに積極的に生かせていただき、事業の通称名を、「路上生
活者対策事業」から、「自立支援センター事業」に変更するなど、令和 6 年 3 月 31 日から
改正いたします。また今回の改正により、令和 6 年度の早い時期から、女性及び性的マイノ
リティの方への支援を自立支援住宅で開始いたします。ご理解と引き続きのご協力をお願
いいたします。よろしくお願いいたします 
 
（事）ご報告ありがとうございます。ただいまのご報告も含めまして、委員の皆様から何か
ご意見ご質問等ございますでしょうか。 
はいどうぞ。はい。 
 
（Ａ）今の報告を受けますと、令和 6 年から、やはり新しい施設ができた後においては、い
ろいろな方、性的マイノリティの方も入るということですか。 
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（特人厚）自立支援センターには入らなくて、自立支援住宅に入っていただきます。（今回
の自立支援センターとは）関係ないですね。 
 
（事）よろしいでしょうか。他何かございますでしょうか。よろしいですか。では改めて本
日の議題に入らせていただきたいと存じますがよろしいでしょうか。はい。ありがとうござ
います。 
 
（事）それでは始めに自立支援センター北寮建設に伴う詳細設計案につきまして、事務局か
らご説明をお願いいたします。 
（都）東京都福祉局・有原でございます。 
東京都からは自立支援センター北寮に伴う詳細設計（案）についてご説明します。 
資料 2 の自立支援センター北寮平面図をご覧ください。 
まずは左側が 1 階平面図になります。1 階は主に自立支援センターの管理運営に必要な事務
室、就職や生活に関する相談室。また、食堂、浴室など入居者の方が利用される生活設備を
主に配置しています。 
玄関でございますが 1 階の東側にございまして、入ってすぐのところに、施設に出入りを
する方の確認をするために事務室と受付カウンターを設置しており、事務室の奥に、夜間勤
務する職員のための宿直室と、職員用の更衣室、トイレ等を設置してございます。 
また事務所の隣にはですね先ほど申し上げた就職相談等の相談室を配置していくという形
で、あと北西側に静養室という形で 2 ヶ所あるかと思いますけれども、こちらは例えばイ
ンフルエンザなど感染症にかかってしまった入所者の方が他の方にうつさないようにです
ね、事務的に使用できるような場合にするという形のものとなってございます。なお、以前
ご要望いただいておりました、建物南側の入口以外に北側にも、別に出入口を設置する予定
でございます。図面ではちょっととがった右側に、簡易ではございますが出入口を設置する
予定でございます。 
また同じくご要望がございました北西側のマンション側の方にはですね、ネットフェンス
に目隠しを設置するという予定になってございます。 
はい。続きまして、右下の 2 階平面図でございます。2 階は主に入居者の生活スペースとな
ってございまして、主に居室です。それからお手洗い・洗面所兼洗濯室、それから医務室、
集会室、喫煙室などを配備してございます。 

右側の上が 3 階の平面図になりまして、3 階は、主に入居者の生活スペースとなります。
ほぼ 2 階と同じ設計になっておりますが、2 階との違いとしましては、2 階には医務室にな
っている部分が倉庫となっておりまして、集会室が、就職活動室というふうになっておりま
す。 
2 階、3 階とも共通した部分でございますが、利用者の居室の窓につきましては、擦りガラ
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スにしまして、全開にならないよう設定した上で、バルコニーにはですね、目隠し対策を講
じる予定でございます。 

簡単ではございますが図面の説明は以上でございまして、なお、本日お示しする図面につ
きましては現在、実施設計により作成中の案でございますので、こちらの内容につきまして
は委員の皆様からご質問とかご意見ございましたら伺うというふうに考えておりますので
よろしくお願いいたします。 

なお、頂戴いたしましたご意見につきましては、できる限りですね、実施設計の中で伝え
させていただきたいというふうに思っておりますが、予算上どうしても構造、例えば構造上、
対応できないという部分もありますので、そこにつきましてはあらかじめご了承いただけ
ればというふうに思っております。 

最後に今後の予定でございます。この詳細図面の通りですね、設計図書を完成させまして、
建築確認申請を行います。建設工事は現在の予定では来年令和 6 年 5 月ごろ、着工を予定
しておりますので、これに間に合うように、これらの手続き等進めて参ります。簡単ではご
ざいますが東京都からの説明になります。よろしくお願いいたします。 
 

ありがとうございます。あのしばらく図面を眺めていただいて、ご意見等ございましたら、
挙手いただければと思います。はい。どうぞ。 
 
（Ａ）1 階、脱衣室・浴室は 1 つずつということですよね。入居者の方には男性が何時から、
女性は何時からっていうスタイルで決めるのですか。入浴時間。 
 
（都）はい。入居者は男性のみなので、女性は入居しないです。ですから、男性が順番に入
るっていう形（となります）。 
 
（Ａ）あと、2 階 3 階のところに、北側に行って、南側もそうですけどこれは非常口ととら
えていいですか。バルコニーではなく。 
（都）これは非常用にバルコニーからも、避難できるように、あの廊下のところに出入口を
設けるということです。 
 
（Ｂ）全体の敷地上での配置がわからないので、大まかに、例えば、南側が公道に接してい
るかと思うのですけれども、それから左側が現在建っているマンション。それから右側が敷
地ですけれども消防署が建つ予定の空き地になっている。そのような形での理解でよろし
いでしょうか。 
 
（都）おっしゃる通りです。図面の下側が前の小学校で、逆に上側がマンションになります。
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右側が今後、消防の施設が建つ敷地になるという配置です。全体像がなくて申し訳ございま
せん。 
 
（Ｃ）居室は７畳もあるということなんですか。 
 
（都）平米数がありまして 7.58 ぐらい。そう。（２畳半程度）。まぁ、これまで多床室だっ
たんですが、今回から個室っていうところはそうです。 
 
（Ｄ）ちょっと設計の話ではなくなってしまうのですが、これ、（入居が）いっぱいになら
ないときに、2 階から（入居する）という感じですか。３階が空いていることもあると思う
のですが。それとも、全然そういう決まりはないはないのですか。ごめんなさい。 
 
（都）当然、その（運営）法人がどうやるかによりますけども。ただ、あの今コロナとか、
インフルエンザが流行っていますので、多少そういった動線を取りながら入れていきます
ので、それが取れるような形で、やっていくかと思うのですが、２階から 3 階というのは特
段決まってないです。 
 
（Ｄ）エレベーターはないんですよね。 
 
（都）エレベータ―はありません。 
 
（Ｄ）はい。ありがとうございました。 
 
（Ｅ）建物の高さ的には今、道路よりちょっと高くなってますよね。スロープになってるっ
てことはその高さの位置から建つということですか。そうですね。 
 
（特人厚）反対側がないので、多分そこから建って、今、段になってところを削ってスロー
プにして、車の出入りを作る方向です。 
 
（Ｅ）若干確か消防署の敷地が広いですよね。 
 
（都）はい。ほぼ同じ。若干確か消防署の敷地の方が広いです。消防署の敷地の方が四角っ
ていうんですかね。こちらちょっとこう。 
 
（Ｅ）これの話がちょっと今、消防署の話をしちゃったついでですが、消防署は、あそこに
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はもうあのままずっと消防署になるということですか。 
 
（事）すいませんそれは全然あの情報が入ってないので、申し訳ないです。すいません。 
 
（都）今年度に基本設計を実施すると聞いておりますので、今後のスケジュールにつきまし
ては東京消防庁からあの住民の方々に案内を多分されると思うので、もう少しお待ちいた
だければと。すみません。 
 
（Ｅ）一番最初、建ったときに、何人ぐらい、一遍に入るかってそういうのも分りますか。 
 
（特人厚）建ったときには、今、荒川区内にある荒川寮という施設がありますけれども、そ
こから引っ越しされる方がいます。で、この引っ越しにつきましては、今入ってる方が、そ
れまでに退所する可能性もありますけど、利用率だけで申し上げますと、今だいたい 50％
で 35 人ぐらいいらっしゃる状況です。ですので、お引っ越ししてくる方っていうのは、概
ねそれくらいかなと。多少増減がある。はい。 
 
（Ａ）すみません。全部入ると。58 名ぐらいになると、駐輪場としては、西側のエリア、
マンションに近いエリアに設けてらっしゃる。まぁ何台持つか（置けるか）分からないんで
すけども、スペース的には十分足りているものなのでしょうか。 
 
（都）あんまり自転車を使うっていう想定はそんなにはないのですが一応スペース的に、利
用する可能性もあるということで、一応置いてるっていうとこなので、そもそもそんなに利
用の可能性がない（と思います）。 
 
（Ａ）駅にも近いからということで、一般的にはあんまり（利用はないのかなと思いますが）。 
 
（特人厚）補足をさせていただきますと、今の利用者の方で個人の自転車を持っているとい
う方はいないですね。職員が使う自転車を若干。 
 
（Ｆ）2 階と 3 階に喫煙室がある。1 階に設置はない。 
 
（都）ないです。はい。 
 
（Ｆ）職員さんとかはどこ使うのですか。 
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（特人厚）公務員でもたばこ吸う人はいるのですが、施設が今、東京都の条例で、公共機関
に喫煙室を置けないということになっていまして、職員用の喫煙室を想定してない状況で
す。 
 
（Ｆ）吸わないということですね。 
 
（事）他に何かあれば、 
 
（Ａ）ちょっと設計とは違いますが、ごみ置き場が、配膳室の隣にあります。 
このゴミの回収っていうのは、これを浮間地区の、あれ（収集日）に合わせて出す。それと
もここだけ単独で、業務事業系として別（に収集）ですか。 
 
（都）はい。ちょっと量によって変わってきているので、量によっては清掃工場とかにお願
いして、単独で持ってきてもらう場合もありますし、他のごみの回収と合わせて、一緒に回
ってもらうっていう可能性もあるので、そこは今後の調整（ということになります）。この
辺で事業系のごみとかを回収してなかったりすると、何かここだけ単独でお願いするよう
な形にはなる（と思います）。 
 
（都）ご要望があった内容で、今、1 階平面図の下の方の植栽ですけど、確かあのご要望の
中で、例えば見晴らしが悪くならない位置、高さ、ここは何か見晴らしが悪くなっちゃう。
それはちょっと困りますっていうお話があったのでここにつきましては、見晴らしが悪く
ならない木とか、高さの物を植栽として一応植える。ちょっとそこは、説明がなかったので。 
 
（Ｇ）話違うかもしれないですけど、植栽のところは多分手入れしていただけると思うんで
すけど、この周りの柵ありますよね。ずっと。今ここが、ドクダミの葉で（そう、そう）全
部埋まりそうなぐらいなんですね。ネットにそうそう。で、この道沿いところは、小学生が
通ったりして、大分前、雑草とかも勝手に抜いたりしてるんですけど、向こうの方は届かな
いので、いけないんですけど、この西側のところは、後ろのマンションに行く通路があるん
ですね。そこも、雑草がすごくて、そこからがあれだと思うんですけど、とにかくこのネッ
トが今、雑草でおおわれている感じなので、その手入れはしっかり考えてほしい。 
 
（都）先ほどもご説明しました通り、ネットベースに目隠しを設置します。当然そうすると
危ないところは外して、その際に、そこの付近のものもそうですね。除草して（いきます）。 
 
（Ｇ）その中から、そうすると 1 人捨てるとまた捨てるっていう、結構ゴミがいっぱいの状
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態。ちょっとそこも踏まえ、いっぱいとしては今も大分雑草だね。敷いてある、このぐらい
まで出てますね。すごいんです。 
 
（Ｇ）設計業者に対して何が文句があるという（訳ではないけど）、斬新な設計を見せるん
ですよ。例えば、うちの場合は、わくわく☆ひろばと、放課後棟というのを建てていただい
たんですね 3 階建て。その時にあの水捌けの、雨どいの、屋根が、ビルのこっちを向いてい
るんですね。ここに多分、植木の植栽があるので、そこへ水が行かないように考えてくださ
ったと思うんですけども。こっち向きに雨どいがついて、この 1 本の雨どいを通って 2 箇
所に効率（良く）流れるような、多分格好良さとか、その何かあるんですけども、雨がこの
頃すごいじゃないですか。なので、滝のように、溢れてくるんで、その窓の方に。で、今更
それをどうしようっていうことができないって話で、区のほうとも、この 11 月で、来るも
のになるんで、リスト作るものになるんで、そこでちょっとまたね。お話し合いをして、そ
う、ここの何とかを変えていただこうかなあなんて話もある。ちょっとずつ細かいところが、
「あれ？」というところがありまして、今じゃ床もね、こー高くなった。で、コンクリにな
っちゃってますけど、そうすると湿気がかなり偉いことになってきたり、少しずつ少しずつ
何か、あの問題点。4 年目ぐらいから出てからくる。 

確かに小学校自体の地盤も結構よくないんですが、ちょっと高くなってくると良いなと
思うんですけども。川との関係で、割と湿気るんですね、水が余るというか。そんな関係で
幾つか変わった。 
 
（都）水とか駐車場、そのーそういった細かい部分については、例えば北区さんだとか運営
法人の方にもいろいろご意見聞きながら、そういったところあまりないので実際今おっし
ゃった形で、お聞きしながら進めてるので、あんまりそういうなんでしょう奇抜なものって
いうかよりか、どちらかというと今既存の自立支援センターっていうのを参考にしながら
対応していきます。 
 
（Ｇ）こう保育園の屋根が、草ぼうぼうになっていたりするところです。分庁舎の滝野川分
庁舎の。ないとは思うんですけれども、ちょっと高台から見るともう草ぼうぼうで、あれは
一体どうするんだろうと思うよね。 
 
（Ｇ）多分、熱の関係を考えたりすると、土があったり何かあっていいんじゃない。 
 
（都）基本的にはもう普通（の一般的な建物です）。そうです。 
 
（稲）小学校、今日、不特定多数が使う建物にはっていう何か条件がいろいろあるんですよ
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ね。設置の要件っていいますか。マルチトイレだとか、はい。エレベーターとかを設けて、
けがをした子のためとかに（運搬・使用できるように）。 
 
（都）自立支援センターの場合、男性がいわゆる普通の生活ができる方を想定しているので、
そういった方が入るものということなので、そういったマルチトイレだとかそういうもの
に見直す、エレベーターを設置するとかっていう予定はありません。すみません。 
 
（Ｆ）はい。前回説明していただいていたら申し訳ないですけどもバルコニーの部分ですけ
ども。居住者の窓はすりガラスで予定してて、3 階の目隠し対策っていうご意見もあるんで
すけど、目隠しの対策っていう、どのような。 
 
（都）詳細はこれから検討するのですが、イメージとしましては、シートとかですね、パー
テイションのようなものを設置する考えでいます。 
 
（Ｆ）完全に隠れるんですかね。窓は。あとは、すりガラスにしている意味、特にない気が
するんですけど。 
 
（都）窓が隠せるかどうかっていうのもちょっとあるところなので、ただ開けたときに窓が
ちょっと開いたとしても、何ていうかそういう中から、外が見えないような形で目隠しを何
かしらをやるっていう形ですね。なので、開けてこう中から外がのぞけるようにはならない
ように対策をしていきます。 
 
（Ｆ）バルコニーから外は覗けるんですかね。 
 
（都）バルコニーから外が覗けないように目隠し対策をする予定っていうイメージです。例
えばそのパーテイションなり開けたとしても見えるのはパーテイションしかなくて、ずっ
と外の何かこう、マンションだったり、小学校の方が見えないような対策を進めます。 
 
（都）はい。うん。おそらくその中から外が見えないようにすれば、外からも中が見えない
でしょうし、目線がバッティングすることはないです。 
 
（Ｆ）これ低かったら、逆に、外から見えないかもしれないですけど、中から見えてしまう
可能性もある。高さが重要かと。 
 
（都）詳細これからの検討。ご意見。今のところまだそこの詳細はこれから。 
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（村野）1 つ、いいですか。建物そのものの話ではないですけど。これ全館空調ですか。エ
アコンとかは？ 
 
（都）個別空調です。個別のエアコンを居室それぞれに設置しています。 
 
（事）他はいかがですか。気になる点等は、よろしいですか。 
 
（事）では、今日図面を見たという形になりますので、もしまた、ご質問等ありましたら事
務局を介して説明を求めるってこともできますので、これでよろしいでしょうか。とりあえ
ず、今日のところは、大丈夫でしょうか。最後とかってございますか。大丈夫ですか。よろ
しいですか。ありがとうございます。なかなかあのこの場で、すべてのご質問とか疑問点を
解消するのは難しいと思いますけど何かありましたら、事務局の方までご連絡いただけれ
ば、こちらの方から東京都や特別区人事・厚生事務組合の方に確認させていただいて、皆様
に回答させていただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとう
ございます。 
 
（事）それでは議題の 2 の方の会議録の周知についてのご報告になります事務局からとい
うことですいません。私の方からご報告させていただきます。 
会議録の周知に当たりましては、議事の前にもご覧いただきました資料 3 の「都営浮間三
丁目アパート 16 号棟跡地における自立支援センター整備に関するお知らせ」を配布する形
で行いました。こちらの周知につきましては前回内容変更にご承認いただいた後、自立支援
センター北寮、えー地域連絡協議会の公開に関する内規の方で、そちらの第 7 に、協議会の
議事録は個人情報に支障がない範囲で公開とする。発言の要旨等は、事務局でまとめ、協議
会において内容確認の上、北区ホームページに掲載する。またさらに要旨としてまとめたも
のは、浮間小学校全保護者及び建設地から半径 100 メートルの約 250 世帯を対象に通知す
る。としたものに基づきまして、この間、実施させていただきました。 

すいません、ちょっとその際に事務局の手際が悪くて、第 2 回議事録の確認が、あとはお
手元その資料の内容確認が、そのちょっと事後の通知によるものとなってしまい大変申し
訳ございませんでした。委員の皆様からも特段の、すいませんお叱りの言葉もなく、ご理解
ご協力を賜りましたことをこの場で改めて感謝申し上げます。ありがとうございます。 
話を戻しますけれども、お手元の資料につきましては、印刷したものを、浮間小学校保護者
向けに 641 枚を 7 月中旬、夏休みちょっと前ぐらいですかね。と。周辺地域に 300 枚ほど
の配布を 7 月 25 日に行いまして、その日の夕方にホームページの方でも公開をさせていた
だいております。 
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その後、北区の福祉部長と協議しまして、さらに施設の建設地から北赤羽駅までの動線沿
いにあります世帯を追加することとしまして、7 月 27 日 170 枚ほどを追加配布する形をと
っています。結果的に、周辺地域の配布として、およそ 470 世帯、と、浮間小学校保護者向
けの 640 枚とあわせて、延べ 1100 枚程度の周知枚数となりました。今後も同様に実施して
参りたいと考えております。また、その後本日までにお知らせの内容に伴うご意見等は、こ
ちらには届いていないところですけれども、1 度 9 月 1 日にお電話で、消防署と自立支援セ
ンターが同一の建物になるという噂がありますが本当ですかって言った、お電話いただき
まして、それにつきましては建設時期を含めて別々になりますという旨を丁寧にご説明さ
せていただきましてご了承いただいているところです。ご報告としては以上になります。 
 
それでは議事の進行に戻りまして、ただいまのご報告に対しましてご質問等ありましたら
お願いいたします。よろしいでしょうか。ありがとうございます。 
それでは本日の議事は以上となります。 
 
続きましてあの次第の 4 になります。次回の開催日につきましてですが、次の地域連絡協
議会の日程につきましては、今回いただいたご意見とあとは、この後、いただいたご質問等
にお答えする形で実施を予定したいと考えております。つきましては次回の開催時期につ
きまして、改めて事務局の方の調整の上ご通知させていただきたいと存じます。よろしくお
願いいたします。詳細設計に間に合う形で、やらさせていただければと思います。よろしく
お願いいたします。 
最後に次第の 5 その他として委員の皆様から何かありましたらと思いますがいかがでしょ
うか。大丈夫でしょうか。事務局からも何か補足等はございますでしょうか。大丈夫でしょ
うか。ありがとうございます。ではこれにてちょっと早いですけれども本日の地域連絡協議
会は終了となります。最後に会長から閉会のご挨拶をお願いしたいと存じます。 
 
（会長）本日は最後までおつき合いいただき、お疲れ様でした。また、東京都の担当の皆様
も丁寧な説明、ありがとうございます。なお、本日の会議の課題、意見など、引き続き、で
きる限り対応をお願いしたいと思います。以上で本日の協議会、閉会いたします。次回につ
いては改めてご案内いたしますので、またよろしくお願いいたします。今日は大変お疲れ様
でした。ありがとうございました。 
 
ありがとうございました。 


